



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0667
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 27
27 juillet 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**REÇOIS JÉSUS.
IL PEUT PARLER À TA SITUATION
ET ELLE CHANGERA**

INTERCESSION

**LE RENVERSEMENT DES
PRINCIPAUTÉS, UNE BÉNÉDICTION
POUR L'ÉGLISE**

REÇOIS JÉSUS. IL PEUT PARLER À TA SITUATION ET ELLE CHANGERA

Si tu es un invité, la personne qui t'a invité ici à cette croisade est un instrument de Dieu. Si tu es venu ici tout seul, c'est Dieu qui t'a conduit. Dieu te conduit pour te bénir.

Matthieu 8 :23-27 « *Il monta dans la barque, et ses disciples le suivirent. Et voici, il s'éleva sur la mer une si grande tempête que la barque était couverte par les flots. Et lui, il dormait. Les disciples s'étant approchés le réveillèrent, et dirent : Seigneur, sauve-nous, nous périssons ! Il leur dit : Pourquoi avez-vous peur, gens de peu de foi ? Alors il se leva, menaça les vents et la mer, et il y eut un grand calme. Ces hommes furent saisis d'étonnement : Quel est celui-ci, disaient-ils, à qui obéissent même les vents et la mer ?* »

Chers amis, cette histoire a un but à atteindre. Elle a pour but de te dire qui est Jésus.

Jésus était monté dans la barque avec ses disciples. Pendant que ceux-ci étaient avec Jésus dans la barque, il s'éleva une grande tempête. Ils étaient en danger. La barque était couverte par les flots qui montaient et descendaient. Jésus était couché et dormait. Ses disciples sont allés le réveiller en disant : « *Seigneur, sauve-nous car nous périssons !* » Jésus s'est réveillé. Il ne s'est pas occupé de la mer mais des personnes qui étaient dans le bateau. Il leur a dit : « *Pourquoi avez-vous peur, gens de peu de foi ?* »

Il y a la tempête et tu cries : « *Seigneur, aide moi !* », mais tes cris ne sont pas des cris de la foi mais de la peur. Dieu n'aime pas les cris de peur. C'est une leçon que Jésus veut donner. Quand tu pries, ta prière n'est pas efficace parce que c'est une prière de la peur, de l'angoisse, de la frayeur. Il y a des gens qui n'aiment pas le ministère de la délivrance ; ils fuient car ils se disent qu'il ne faut pas provoquer satan. Cependant, ils disent : « *J'ai beaucoup prié.* », alors qu'ils ne l'ont pas fait ; ils poussaient juste des cris. Homme de peu de foi.

Jésus, après avoir réprimandé ses disciples, menaça le vent et la mer. C'est ce qui va arriver dans ta vie. Il a dit à la mer : « *Tais-toi !* » et la mer a fait silence !

Il va dire à la mer : « *Tais-toi* » et la mer va se taire. Est-ce que tu sais que la mer a des oreilles ? Si Jésus vient tout de suite et dit au soleil : « *tais-toi !* » Tu verras qu'il va se taire.

Jésus peut parler à ta situation et elle changera. Il va le faire ce soir. Si c'est un désordre, un tourbillon, les péchés et les ennemis, il leur dira : tais-toi !

Il faut que tu croies en lui et il va parler dans ta vie.

Dis :

- Seigneur Jésus, parle dans ma vie. Parle à mon vent, parle à ma tempête ! Parle, parle !

Si tu n'es pas en bonne relation avec Jésus, la première chose à faire c'est d'être en bonne relation avec lui.

Qui est Jésus ?

Jean 3 :16-21 « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit en lui n'est point jugé ; mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et ce jugement c'est que, la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Car quiconque fait le mal hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dévoilées ; mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses œuvres soient manifestées, parce qu'elles sont faites en Dieu. »

La parole de Dieu dit que Dieu a envoyé Jésus pour que le monde soit sauvé par lui. C'est Dieu qui a envoyé Jésus. C'est Jésus qui est la solution à tous les problèmes de l'homme : commençant par le pain quotidien jusqu'à la vie éternelle. Si tu as un problème, cherche Jésus. La parole de Dieu déclare que : « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse point mais qu'il ait la vie éternelle. »

Quand tu es dans ta chambre et que tu pries, là où il n'y a personne, quand tu verses des larmes, Dieu entend tes cris et quand il veut t'aider, il t'envoie Jésus. Ne t'amuse pas. Quand on dit Jésus, sois sérieux ! Quand les cris de l'homme sont montés vers Dieu, il n'est pas resté indifférent. Il a décidé de sauver totalement l'homme. Ce n'est pas seulement la vie éternelle qu'il donne à l'homme. Si tu as faim, il te nourrit. Si tu es malade, il te guérit ; si tu es dans l'ignorance, il t'ouvre l'esprit et te donne l'intelligence. Il a tout pouvoir sur la terre, sous la terre, dans les eaux et dans les cieux. Il n'y a aucun univers, aucune galaxie, aucune planète qui ne lui

est pas soumis. Jésus-Christ, c'est la réponse de Dieu. Il y a des gens qui s'amuse avec Jésus. Ils sont vivants mais ils n'adorent pas Jésus et quand ils meurent, leurs enfants font des messes pour eux, pourtant ils sont déjà jugés.

Quand tu meurs dans le péché, tu ne vas pas au paradis, mais ton esprit va dans le séjour des morts.

Ce sont les esprits de morts qui ne sont pas allés au ciel qui troublent les familles. Il y a des maisons hantées. Les esprits tirent les chaises et cassent les assiettes. Au jour du jugement, tous ceux-là seront jetés dans le lac de feu.

Pour être sauvé, il faut que tu donnes ta vie, à Jésus. Ses disciples savaient qu'il était grand et qu'il guérissait les malades. Jésus Christ est ton Dieu.

Il est venu pour te sauver et non pour se débrouiller, et il va te sauver.

Dis :

- Je proclame que Jésus va me sauver.

Ne doute pas. Il n'est pas venu faire le commerce sur la terre. Il n'est pas venu pour travailler dans une administration. Tout ce qu'il a déployé, c'était pour te sauver. Il est Dieu ; il ne lui manque rien.

Il est mort à la croix et c'est lui-même qui a choisi de mourir pour te sauver. La parole dit que tout le monde n'aime pas Jésus. Le vrai problème, c'est que, quand Jésus est venu, les gens qui vivent dans le péché l'ont fui. Les gens qui veulent continuer à vivre dans le péché fuient. Leur problème n'est pas que Jésus n'est pas bon ou que Jésus n'est pas Dieu. Leur problème c'est qu'ils veulent continuer à s'enivrer. C'est pour cela qu'ils ne veulent pas sentir Dieu. Les femmes qui vivent dans la prostitution fuient. Quand tu leur parles de Jésus, c'est comme si tu les avais insultées. Il y en a qui prennent leurs sacs et sortent pendant que tu prêches, parce que tu as osé dire qu'elles doivent laisser le concubinage ou la prostitution.

Jésus n'est pas venu pour juger les hommes mais pour les sauver. Sa première venue sur terre a pour but de sauver. Celui qui croit en Jésus, Dieu le justifie et pardonne ses péchés. Si tu ne crois pas au Seigneur Jésus, voilà ton jugement : Dieu ne va pas te juger parce que tu as commis l'adultère, mais il va te juger parce que tu as fui la personne qui devait te délivrer de l'esprit d'adultère. Quand tu diras à Dieu : « Je n'étais pas fort. », il te répondra : « Est-ce que tu connais Jésus ? » Tu lui répondras : « Oui, oui ! J'ai entendu parler de lui à Attiékoï. » Il te dira : « Alors pourquoi tu ne l'as pas reçu ? C'est ce qui te condamne, parce que c'est lui qui devait couper tes chaînes, changer ton cœur. Tu as fui le maître, tu as fui ton Dieu. »

Tu es déjà jugé, parce que tu n'as pas cru en Jésus. Quand la lumière est venue dans le monde pour éclairer les hommes, ils ont préféré vivre dans les ténèbres, ils ont préféré rentrer dans la brousse. Quand la personne qui devait te délivrer du péché est venue, tu as refusé son entrée dans ta vie, parce que, quand il arrive, il éclaire ta vie. Il y a des gens qui n'aiment pas la lumière. Que Dieu te donne la sagesse ; le sage, ce soir, doit sortir des ténèbres. Tu aimes les ténèbres parce que ta conduite est mauvaise, mais le jugement de Dieu est sur toi. Dieu veut que tu abandonnes le péché. Tu peux te dire : « Moi, je suis un homme calme. » Mais, en réalité, tu es un meurtrier. Tu peux te dire : « Moi, je ne cherche pas les femmes », mais tu passes ton temps à te masturber. Ce jour est un jour où il te sera difficile d'échapper à Jésus. Jésus te connaît et c'est son filet. C'est lui qui t'a attiré ici pour te sauver. C'est Jésus que Dieu a envoyé afin que les hommes croient et soient sauvés.

Jésus dit : « Je me tiens à la porte et je frappe. » Il veut entrer, mais tu ne veux pas parce qu'il y a le Koutoukou, les fétiches, les amulettes. Tu es chargé de fétiches et assis dans l'église.

LE RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS, UNE BÉNÉDICTION POUR L'ÉGLISE

Le renversement des principautés est un programme qui doit bénir l'église. Il doit bénir les croyants parce que, pendant la croisade, les croyants travaillent pour déraciner les idoles de leurs cœurs. Ils reviennent à leur premier amour pour le Seigneur. Vous savez que le premier amour des croyants pour le Seigneur est détruit par les idoles.

Les idoles sont les choses qui nous séparent de Dieu, qui prennent la place de Dieu dans nos cœurs. Les idoles peuvent être des péchés, quelque chose de légitime comme un enfant, une voiture, une maison. Avoir une maison n'est pas mauvais, mais idolâtrer sa maison est un péché. Avoir une voiture, n'est pas mauvais, mais quand la voiture devient une idole, ce n'est plus bien.

Tu peux commettre un péché, tu te repens et Dieu te pardonne. Mais quand ce péché est une idole, tu le commets plusieurs fois. Si tu veux déraciner ce péché, tu prends la décision de l'abandonner radicalement et une fois pour toutes. Pendant ce programme, nous élevons des prières, nous intercédons pour nos familles. Après le déracinement des idoles, on intercède pour nos familles. Chacun s'identifie à sa famille, aux péchés de ses frères, des membres de sa famille et il intercède afin que

Dieu pardonne et qu'il les bénisse. Le péché attire la malédiction de Dieu.

Il a dit dans Malachie que si les hommes pèchent, il va maudire leurs bénédictions.

Si quelqu'un te trompe disant que la malédiction n'avait cours que dans l'ancien testament, il dit un mensonge. Même dans Apocalypse qui est le dernier livre, il y a des malédictions qui sont prophétisées contre ceux qui modifient la parole de Dieu.

Donc intercède quand tu es à la maison. Dis : « **Seigneur, pardonne-nous. Nous sommes violents ! Pardonne nos crimes !** » Et Dieu pardonne, bénit et tu seras béni. Quand tu pries pour la famille, quand ils sont bénis, tu es béni. Pendant le renversement des principautés, nous faisons des combats comme nous l'avons fait tout à l'heure, pour détruire les œuvres du diable contre les hommes, contre toi et moi et contre ta famille. Et comme nous sommes nombreux, chaque famille est représentée. Dieu va d'abord nous exaucer en tant qu'assemblée et il va nous bénir en tant que des intercesseurs pour nos familles. Il va chasser les démons de nos vies. Donc quand on est saint, on travaille. Si tu es tombé, tu profites de cette période pour te relever. La partie visible, ce sont les combats que nous menons ici. Mais l'autre travail personnel et individuel qu'on ne voit pas ici, on le fait à la maison, les nuits ou pendant les heures de retraites pour travailler.

Si tu es un invité et que tu as cru, sois sérieux. Nous avons organisé des prières de délivrance ; on va briser vos liens gratuitement. Vous allez grandir. Vous allez devenir des femmes, des hommes mûrs. Tu n'auras pas besoin de démissionner de ton travail pour aller dans une école biblique. Tu vas continuer ton travail, mais on va te bâtir comme femme de Dieu ou homme de Dieu. Tu vas connaître la parole de Dieu. Tu vas connaître les prières. Tu vas te former gratuitement. Là où vous êtes arrivés, Dieu a l'œil sur vous.

Tiens-toi debout.

- Bénis ton voisin !

Certains d'entre vous ont de graves problèmes. Ils ont été envoutés, mais ils ne le savent pas. D'autres ont été empoisonnés spirituellement. Dans leurs rêves, ils ont des signes : on les poursuit, ils voient des chiens ou bien ils s'envolent comme des oiseaux. Certains ont des maris de nuit. D'autres perdent des sommes d'argent d'une façon inexplicable. Ils gardent, avec beaucoup de soin, 200.000 francs, mais quand ils reviennent chercher l'argent, il reste 150000 francs ou 10000 francs. Ce sont les signes de l'envoûtement ! Les fausses couches ; tu conçois, quelqu'un vient lutter avec toi et la grossesse tombe ; c'est l'envoûtement ! Cela doit finir !

Tu es au chômage, tu cherches un emploi et n'en trouves pas. Tu seras délivré et toi aussi tu vas travailler ! Tu veux te marier, tu changes de parfum et de vêtements, mais les frères ne te voient pas, et les femmes négligées se marient sous tes yeux sans changer de parfum, ni de comportement. Elles vivent dans le désordre, mais les gens vont lutter sur elles alors que toi, tu es disciplinée. Cela va changer, au nom de Jésus ! Jésus Christ a dit : « *L'homme aura pour ennemis les gens de sa maison* ». Lorsque tu entends qu'un oncle a possédé quelqu'un, ne te fâche pas ; c'est le péché. Au niveau du combat spirituel, il faut détruire ces œuvres.

Tout ce que les êtres humains ont fabriqué contre le succès, le progrès, l'emploi, le mariage, la bonne santé, tout, même si c'était dans les lieux célestes, les forêts, les abîmes, le séjour des morts, tout doit être détruit ! Jésus a dit : « *Comme le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie* ». La bible dit : « *Jésus a paru pour détruire les œuvres du diable* ». Comment ces œuvres sont détruites ? La bible dit que si deux d'entre nous s'accordent sur la terre pour lier quelque chose, cela sera lié au ciel. S'ils s'accordent pour délier quelque chose, cela sera délié au ciel. C'est ce que nous allons faire !

Lève tes mains et dis :

- Seigneur, merci pour la grâce de proclamer ton nom !
- Au nom de Jésus, d'un commun accord, nous nous levons contre toute œuvre humaine de méchanceté agissant dans la vie des frères et causant les maladies, le retard, les désordres, le manque de repos, les troubles mentaux, les dépressions. Seigneur, en Ton nom, nous brisons tout ! Nous brisons toute œuvre humaine de méchanceté !
- Au nom de Jésus, je juge tout ce qui, dans ma vie, a été causé par les hommes, à travers l'enchantement, la divination, la sorcellerie ! Je brise, je déracine, je détruis, au nom de Jésus ! (Continue à prier)
- Au nom de Jésus, que toute œuvre qui vient de ce qu'on appelle sorcellerie soit jugée et détruite ! (Continue à prier)
- Toute œuvre humaine dans les lieux célestes, sur la terre, sous la terre, sous les eaux, dans les montagnes, dans les collines, dans les cimes des arbres, dans les termitières, dans les fleuves, dans les étangs, dans les marigots, partout où il existe une œuvre d'envoûtement ; elle est jugée, écrasée !
- Nous renversons ce qu'il faut renverser ! Nous déracinons ce qu'il faut déraciner ! Nous taillons en pièces ce qu'il faut tailler en pièces !
- Nous dispersons les armées de démons libérées pour accomplir la volonté des méchants ! Nous dispersons les armées des ténèbres libérées pour

accomplir la volonté des sorciers ! Les armées des esprits de mort libérées pour accomplir la volonté des méchants, nous les dispersons et nous les frappons ! Méchants esprits, en vos ordres, partez !

- Esprits de mort, partez ! Nous vous renvoyons dans le séjour des morts ! Tous les démons, tous les esprits de mort dans le séjour des morts !
- Maris de nuit, vous êtes jugés, partez !
- Esprits des eaux, tous les esprits des eaux, tout ce qu'on appelle esprit des eaux, nous vous chassons ! Nous détruisons vos œuvres et nous libérons tous les captifs !
- Maris de nuit, nous brisons vos alliances ! Nous brisons la résistance ! Nous brisons toute réclamation ! Nous vous chassons avec vos malheurs, vos maladies et vos retards. Partez !
- Et vous, l'armée des serpents, tous les serpents, partez ! Partez, maintenant ! Nous vous taillons en pièces, partez ! Vous prenez tous vos bagages et vous partez ! Vous ne laissez rien ! (Continue à prier)
- O Père, combats pour nous dans les lieux célestes, sur la terre et sous la terre !
- O Père, combats pour nous dans les eaux et dans les lieux plus bas que les eaux !
- O Père, combats pour nous dans le séjour des morts !
- O Père, combats pour nous dans les collines, sous les montagnes !
- O Père, combats pour nous dans les forêts sacrées, sous les arbres !
- O Père, combats pour nous dans les cases des fétiches, dans les cases des crânes !
- Partout où se trouve un esprit à l'œuvre, qu'il soit jugé et frappé !
- Père, combats pour nous dans les cimes des arbres et dans les racines des arbres ! O Père, agis ! (Prions en langues)
- Toute œuvre humaine, même si on t'a mis dans une bouteille, nous cassons cette bouteille ! Même si on a jeté cette bouteille dans l'eau, dans les mers, nous brisons cette bouteille et libérons ton âme ! Même si on t'a mis dans une bouteille avec des incantations et des sacrifices, même si on a sacrifié des poulets, des animaux pour te faire du mal, nous brisons et libérons les captifs ! Nous libérons toute personne qui a été envoûtée à travers sa photo !
- Nous libérons toute personne qui a été envoûtée à travers son image, sa photo mise dans une bouteille, dans unealebasse. Nous les brisons et libérons son âme !
- Au nom de Jésus, nous libérons toute âme qui a été enfermée dans une prison et qu'on a enterrée ! Nous cassons la prison et commandons que la terre

s'ouvre et que cet acte d'envoûtement soit cassé, brisé ! Que cet envoûtement soit brisé !

- Au nom de Jésus, si quelqu'un a ramassé un objet, de l'argent ou une alliance et qu'il s'est marié de cette manière, sans le savoir, nous déclarons que Jésus est mort à la croix du calvaire pour libérer les captifs. Nous brisons ce mariage et libérons cette personne !
- Nous libérons toute personne qui est devenue esclave parce qu'elle a ramassé une alliance et l'a mise sur son doigt. Nous cassons cette alliance, nous brisons cette alliance et nous libérons ton âme !
- Nous insistons pour casser les mariages avec les démons à travers les alliances trouvées ou les chaînes ou les bracelets ! Tu es délivré, au nom de Jésus !
- Au nom de Jésus-Christ, si tu as perdu des sous-vêtements et que quelqu'un les a utilisés pour t'envoûter, ce pouvoir est brisé ! Toute personne qui a perdu des sous-vêtements qu'on a utilisés pour l'envoûter, nous cassons cet envoûtement ! Nous brisons cet envoûtement et libérons son âme ! Que les démons qui le poursuivent soient jugés !
- Si quelqu'un est enfermée dans une prison spirituelle avec des chaînes aux mains ou dans son cou, s'il est assis là-bas sans espoir, nous cassons cette prison ! Nous brisons cette prison et libérons les captifs !
- Nous libérons toute âme d'homme ou de femme tenue captive dans une prison spirituelle. Nous cassons cette prison et commandons qu'elle sorte, libre en Jésus de Nazareth ! Jésus de Nazareth, tu es Roi ! Jésus de Nazareth, le prince de la paix, en ton nom, les prisons sont cassées ! En ton Nom, les âmes sont libérées ! En ton Nom, les prisonniers sous les eaux sont libérés ! En ton Nom, les prisonniers dans le séjour des morts sont libérés ! Prions en langues.
- Tout esprit qui est parti, tu t'en vas et tu ne reviens plus, au nom de Jésus-Christ !
- Nous déclarons que toute personne qui a été envoûtée par la nourriture soit libre ! Tout envoûtement à travers la nourriture est jugé et toute l'armée de Satan qui m'a suivi à cause de cet envoûtement est jugé, chassé. Va-t'en, au nom de Jésus-Christ !
- Que toute personne qui a été envoûtée en utilisant son nom écrit sur une feuille, tout envoûtement pratiqué sur ton nom est jugé, brisé, jugé ! Tout envoûtement pratiqué contre mon nom est jugé,
- Démon, sors et va-t'en !
- Sors et va-t'en, au nom de Jésus ! Sors et va-t'en ! Si tu t'appelles démon venu

par envoûtement, tu es jugé ! Sors et va-t'en, au nom de Jésus de Nazareth !

- Au nom de Jésus, si quelqu'un a été envoûté parce qu'on a déféqué devant sa porte ou sa boutique et que depuis ce jour-là, le démon le suit, il est envoûté, nous cassons cet envoûtement ! Nous jugeons cette œuvre ! Quel que soit celui qui en est l'auteur, nous jugeons ces excréments ! Nous jugeons le pouvoir d'envoûtement libéré par les excréments, pratiqués par la sorcellerie ! Esprit impur, sors et va-t'en !

Gardez le calme

Dis :

- Au nom de Jésus, nous jugeons toutes les pratiques de sorcellerie, de l'occultisme, de la magie blanche, de la magie noire, toute pratique dont le but est de rendre pauvre à vie. Toi qu'on a envoûté pour te condamner à la pauvreté, Jésus te sauve ! Je déclare que tu es libre ! Tu es libre ! Nous te délivrons ! Nous délivrons tes biens, tes richesses ! Nous les arrachons à l'ennemi et te les donnons ! Nous les arrachons à l'ennemi et nous les déposons à tes pieds !
- Au nom de Jésus, si on t'a envoûté pour que tu sois célibataire, envoûté méchamment pour que tu ne te maries jamais, nous levons nos mains, au nom de Jésus, nous cassons cet envoûtement et nous déclarons que tu es libre !
- Si on t'a condamné au célibat par envoûtement, nous cassons et brisons cet envoûtement ! Nous t'arrachons entre les mains de Satan ! Nous arrachons ton mariage ! Nous te bénissons avec la joie d'être marié, quel que soit ton âge, ton teint, ta taille, ta grosseur ! C'est un don de Dieu ! Le don de Dieu est parfait ! Il te trouvera par miséricorde et par grâce !
- Nous insistons que cela ne dépend ni de ton teint, ni de ta couleur, ni de ta forme ! C'est Jésus qui te délivre et qui arrache ton mariage entre la main des méchants ! Il le dépose à tes pieds comme un butin !
- Si tu as été envoûté par les sorciers ; ils ont collé sur toi l'opprobre du chômage, nous cassons cet envoûtement ! Nous te délivrons de cet opprobre ! Nous arrachons ton travail et le déposons à tes pieds comme un butin que personne ne peut t'arracher !
- Si les sorciers ont pratiqué pour que tu n'aies pas d'enfant, même s'ils sont déjà morts, nous cassons cet envoûtement et nous libérons tes entrailles ! Nous intercédons pour toute femme que les sorciers ont humiliée avec la stérilité ! Nous détruisons cet envoûtement et nous libérons tes entrailles ! S'ils ont mis

des fibromes dans l'espace où doit être l'enfant, nous arrachons ces fibromes ! Qu'ils tombent les uns après les autres comme des fruits mûrs qui tombent d'un arbre ! Et nous te bénissons avec des enfantements !

- Si on a collé un tissu noir sur ton visage et que tu marches sans gloire, sans rayonnement, toujours rejeté, oublié ; lorsque tu fais un travail, on dit merci à une autre personne, nous jugeons cet opprobre ! Nous te restaurons dans tes grâces ! Nous te restaurons dans les faveurs des hommes ! Nous te restaurons dans les faveurs de Dieu ! Tu verras le fruit de tes œuvres !

PAROLES DU SEIGNEUR A SON PEUPLE

Il y aura pour toi des restitutions de la part des hommes ; ta grâce et ta faveur qu'ils ont volées ! Quand ils viendront, **ne te fâche pas. Pardonne leurs péchés.** Réjouis-toi, car c'est le Seigneur qui te justifie, te restaure ! C'est ton Dieu qui te couronne, qui essuie tes larmes, et cela se fera bientôt ! **Au nom de Jésus Christ, cela se fera ! Cela se fera ! Restauré dans la grâce de Dieu ! Restauré dans la faveur de Dieu ! Quand tes ennemis viendront demander pardon, ne t'irrite pas, ne te fâche pas, car le Seigneur t'élève, le Seigneur te justifie ! Le Seigneur t'accorde la consolation ! Le Seigneur a vu tes douleurs, il a vu tes peines !**

- Au nom de Jésus, s'il y a une résistance, nous la brisons ! S'il y a un seul esprit qui veut résister, nous le brisons, nous brisons sa résistance. S'il y a eu une résistance, nous la brisons ! S'il y a une résistance, nous l'écrasons ! S'il y a une coalition, si les démons essaient de s'associer, nous les frappons, nous les dispersons, et nous les taillons en pièces ! Nous les enchainons et nous libérons les captifs ! Nous bénissons le Seigneur ! Jésus le Roi des rois ! Le Seigneur des seigneurs !
- Seigneur, s'il y a une résistance, qu'elle s'écroule

Pose les mains sur ta tête et dis :

- Seigneur, voici notre cri contre les maladies. O Seigneur, écoute notre cri contre les maladies.
- Père, regarde les chaînes de la maladie ; descends et arrache les fibromes ! Arrache les cancers ! Arrache le VIH sida ! Arrache l'hypertension ! Arrache le diabète ! Arrache l'insuffisance rénale ! Arrache la drépanocytose ! Arrache les sinusites ! Arrache les cataractes ! Arrache les glaucomes ! Arrache les hémorroïdes ! Guéris les paralysies, les maux de genoux, les douleurs lombaires, les oreilles, partout où se trouve une maladie !

- O Père, partout où se trouve une maladie arrache la maladie ! Guéris toute forme d'hernie ! Guéris toute forme d'hépatite ! Guéris-nous car, par tes meurtrissures, nous sommes guéris ! Seigneur, par tes meurtrissures nous sommes guéris ; guéris-nous des maux de genoux ! Père, je crois que nous sommes guéris !
- Au nom de Jésus, maladie nommée ou non nommée, va-t'en, quitte mon corps ! J'appartiens à Jésus ! Mon corps appartient à Jésus ! c'est Jésus qui a pris mon corps, tu ne dois plus me toucher !
- Si tu as des béquilles, lève-toi et marche ! Si tu ne vois pas, ouvre tes yeux et vois ! Si tu avais mal quelque part, constate ta guérison !

Frère, c'est une grâce d'être dans la présence de Dieu. Prenons sa présence au sérieux ! Disons-lui merci et, au fur et à mesure que nous allons vers la fin de notre croisade, la qualité doit être conservée, la discipline doit être conservée !